

NUEVAMENTE MUNICIPALIDAD PRESENTARÁ LOS DOCUMENTOS EN TIEMPO Y FORMA A LA CÁMARA DE DIPUTADOS. La Municipalidad de Ciudad del Este informó que nuevamente presentará un extenso material informativo a la Cámara de Diputados con documentos que avalan la gestión de la intendenta Sandra Zacarias, con informes fehacientes con las distintas rendiciones de cuentas a los distintos órganos contralores del país, con sus respectivas aprobaciones. El año pasado nada más, la comuna había enviado en tiempo y en forma las documentaciones sobre el ejercicio financiero a ambas cámaras legislativas, Senadores y Diputados. En solo un año la cámara legislativa ha solicitado varios pedidos de informes a la comuna estatal, y todos estos pedidos fueron contestados. Esta vez, a pesar que la Ley prohíbe tratar un mismo tema en el mismo periodo legislativo, la comuna presentará todos los documentos respaldatorios, demostrando que tienen varios informes de entes contralores que juzgaron, auditaron, analizaron y aprobaron las cuentas municipales, según señalaron. Todas las documentaciones de la institución se encuentran al día, no hay una sola institución del Estado paraguayo que diga que la Municipalidad de Ciudad del Este no haya presentado el informe requerido en tiempo y en forma, se ha presentado informes bimestral, cuatrimestral y anualmente como corresponde por ley, dijeron finalmente.



Interconexiones estarán listas antes de reformas en nudo y sin afectar tráfico



Las tareas se incrementaron en la vía de acceso ubicada entre la avenida San Blas y la ruta 7, a unos 300 metros del viaducto.



Los trabajos están siendo acelerados también en la zona del Km 5.5.

SEGÚN UN INFORME de prensa emitido ayer a la tarde por la entidad Binacional, los trabajos de mejoramiento vial, en los kilómetros 4 y 5.5 de Ciudad del Este, entran en su etapa más intensa. Desde el jueves último, las tareas se incrementaron en la vía de acceso ubicada entre la avenida San Blas y la ruta 7, a unos 300 metros del viaducto (con dirección oeste), con el fin de habilitar una nueva rampa interconectora de descenso.

El objetivo es que las nuevas interconexiones estén listas, antes de iniciar las reformas en el nudo del kilómetro 4, de tal manera a que puedan ser utilizadas para el desplazamiento de los automovilistas, con un mínimo impacto en el tráfico. En el caso de este nuevo acceso, la misma podrá ser utilizada recién una vez culminada la construcción del nuevo viaducto, ya que se trata de una vía de descenso.

Los trabajos en la estructura, que estará ubicada entre las calles Buenos Aires y San Martín, del barrio Che la Reina, no interfieren en el normal flujo de vehículos, ya que – previamente – un nuevo acceso fue habilitado a unos 200 metros más adelante (a la altura de la calle Montevideo).

Cabe mencionar que las calles alternativas, en el barrio Che la Reina de Ciudad del Este, ya fueron asfaltadas en su totalidad y que las arterias ya pueden ser utilizadas para el normal desplazamiento de rodados, durante la ejecución de las obras viales en los kilómetros 4 y 5.5.

El objetivo es la construcción de rampas de interconexión, con sus respectivos carriles de acceso y aceleración, bajo estricto cumplimiento a las normas viales vigentes. El cierre no interrumpe el tránsito en la Ruta 7, ni en la Avda. San Blas, según anunciaron técnicos de la Superintendencia de Obras y Desarrollo (OD.CE) de la Itaipú y de la empresa Tecnoedil Constructora S.A., encargada de la ejecución de las obras.

PLAZO INICIAL DE LA ENTREGA VENCE EN JULIO DEL 2015

Domaniczky afirma que obras en el Km 4 podrían concluir en noviembre de este año



Ing. Pedro Domaniczky, director de Coordinación Ejecutiva de la Itaipú Binacional.

ES LO QUE SEÑALÓ el alto funcionario de la entidad binacional Itaipú, al explicar sobre el avance de los trabajos de la nueva estructura vial que tendrá el cruce de la Ruta Internacional con la Supercarretera en el Km 4 de Ciudad del Este. Fue en declaraciones a la emisora local Radio Itapirú AM.

El Ing. Pedro Domaniczky sostuvo que precisamente la semana pasada estuvieron intercambiando datos con los

técnicos de la empresa Tecnoedil, concesionaria de las obras, indicando que actualmente están en la etapa de las fundaciones para la colocación de los pilares que sostendrán a los nuevos viaductos.

Adelantó que con ello se tendrá un ahorro de unos 3.000 millones de guaraníes a favor de la Itaipú. Admitió que aun no están trabajando en el "núcleo central" de la obra que es la rotonda del Km 4, y que la intención es interrumpir lo menos posible el tránsito de vehículos en esa zona, por ser una de las más importantes de la capital departamental.

"No vamos a interrumpir el tránsito hasta el último momento, porque las colectoras están terminando y están permanentemente fiscalizadas, nos consta que se trabaja intensamente", agregó. Respecto a las obras del túnel del Km. 5, que unirá los sectores de La Blanca y San José, dijo que están en la etapa de los alcantares.



Un obrero observa cómo maquinarias pesadas trabajan intensamente en la zona del Km 4.

rillados y ductos, con fiscalización permanente del MOPC.

"El plazo de la entrega total de la obra es julio del 2016, pero de acuerdo a lo que vamos avanzando nos permitimos creer que podrían estar listas para noviembre 2015, eso nos anima mucho, aunque no queremos tener un falso optimismo", sostuvo el Ing. Pedro Domaniczky.

La pendiente natural que se tiene en el Km 5.5 será elevada con un terraplén importante sobre la ruta VII. Preguntado si la Itaipú sostiene su plan de que una vez culminadas las obras, se podrá llegar en tres a cinco minutos desde el Country Club al centro de Ciudad del Este, afirmó que están las condiciones técnicas para que ello ocurra.

Asesor afirma que documentos de entes contralores avalan la gestión de Sandra



Parte de un informe que ya había sido remitido anteriormente a pedido de los senadores.

EL ASESOR jurídico de la Municipalidad de Ciudad del Este, Braulio Duarte, con respecto al pedido de informe de la Cámara de Diputados manifestó que están preparando una gran cantidad de informes para presentar una vez más a la Cámara de Diputados a pedido de los diputados altaparanaenses, Carlos Portillo y Oscar González Drakeford.

Los mismos, dijo, motivados por sus intereses políticos solicitaron este pedido de informe, incluso actuando al margen de la ley, ya que el mismo pedido de informe fue tratado en agosto del año pasado por ambos cámaras legislativas, y

la ley es clara, cuando dice que no se puede tratar un mismo tema en el mismo periodo legislativo.

Pero de igual manera la Municipalidad de Ciudad del Este presentará todas las documentaciones y aprobaciones de los distintos entes contralores del país, que ingresaron, juzgaron y aprobaron las distintas rendiciones de cuentas, incluyendo las cuentas del Fonacide y de Royalties, según Duarte.

"Todas estas documentaciones avalan la gestión transparente de la intendenta Sandra Zacarias al frente del municipio", agregó. Así mismo desafió al diputado Oscar

González Drakeford que renuncie a sus fueros y no solamente pida permiso. "Aunque yo no creo que renuncie a sus fueros porque sabe la gran denota que sufrirá en noviembre durante las elecciones generales cuando enfrente a Sandra Zacarias, quien sería la candidata del Partido Colorado", dijo.

El abogado Braulio Duarte aseguró que demostrarán que están al día y las cuentas están totalmente aprobadas y el ejercicio financiero 2014 está siendo juzgado. "Todas las cuentas de la municipalidad de Ciudad del Este fueron auditadas, juzgadas y aprobadas por todos los órganos contralores, estamos preparando todos los informes para demostrar una vez más que las cuentas de la Municipalidad están al día", refirió.

En otro contexto, Duarte agregó que los diputados liberales mienten a la ciudadanía cuando dicen que la contraloría no ingresa a realizar su trabajo en el municipio. "Tanto el diputado Portillo, como Drakeford mienten a la ciu-



El abogado Braulio Duarte desafió al diputado Drakeford a renunciar a la Cámara de Diputados y no solo pedir permiso para enfrentar a Sandra en las próximas elecciones.

dania cuando dicen que la Contraloría no entra en la institución municipal", agregó.

"Nosotros tenemos un informe final de la Contraloría General de la República sobre el ejercicio fiscal 2013, especialmente sobre la ejecución del Fonacide, creo que es la única institución municipal que tiene este informe, que la propia intendenta había solicitado vía nota, y donde dice que no existe ningún perjuicio municipal y las obras están como corresponde", sostuvo finalmente.